



Solicitan migrantes participar en análisis

Artemio Arreola, director Político de la Coalición de Illinois para los Derechos de los Inmigrantes y Refugiados, pidió a la Cámara de Diputados que los grupos de connacionales sean incluidos en el Parlamento Abierto de la reforma electoral.

En una entrevista con **24 HORAS**, el líder migrante dijo que son más de 15 millones de mexicanos, quienes radican en Estados Unidos y pueden ejercer sus derechos políticos, por lo que piden quitar el burocratismo para ejercer el voto desde el extranjero, así como una representación efectiva de ese sector en la Cámara de Diputados.

Señaló que, en la actualidad, solo 1.5 millones de connacionales ha tramitado su credencial de elector desde el extranjero, lo que consideró una cifra baja.

Alertó que es más baja la proporción de migrantes que han ejercido su voto, pues en las elecciones presidenciales de 2018 se registraron poco más de 100 mil sufragios.

El líder migrante pidió la implementación de tecnología para facilitar el proceso de votación desde el extranjero y manifestó que los partidos no deben ver a los migrantes como "enemigos", pues con más de 40 millones de mexicanos en Estados Unidos "todos los partidos podrían tener adeptos y crear redes de apoyo".

Afirmó que se debería de volver a permitir que los candidatos acudan a hacer campaña a EU, pues desde la reforma electoral de 2014, los aspirantes han dejado de acudir para presentar sus propuestas.

"Esperamos que en este proceso de transformación de nuestro país se incluya al México del norte, a los mexicanos que vivimos en el exterior, es la voz que queremos llevar al Congreso, por eso queremos pedir que abran espacio", manifestó. / **ANGEL CABRERA**